

## Es war mal wieder so weit

### *... der VdK Ortsverband Herdorf entdeckte das Rheintal*

Der VdK Ortsverband hat das Mittelrheintal entdeckt: Vom Deutschen Eck startete eine romantische Schifffahrt von Boppard nach Sankt Goar, gefolgt von einer Winzerverkostung in Genheim.

Die Reise am Samstag, den 30.08.2025 entlang des romantischen Rheins mit dem VdK-Ortsverband Herdorf war einfach unvergesslich! Vom Startpunkt in Dermbach/Herdorf über den Zwischenstopp am Deutschen Eck in Koblenz bis hin zur entspannten Schifffahrt von Boppard nach St. Goar - jeder Moment war voller Schönheit und von toller Gemeinschaft geprägt.



Am Deutschen Eck in Koblenz verweilten wir morgens gemeinsam bei einem köstlichen Lunch und genossen die schöne Stadt bei gutem Wetter und bester Laune, alles unter der Regie von unserem Heint Wolf.

Die majestätische Rheinlandschaft mit ihren sanften Hügeln und grünen Weinbergen hat uns auf der Busfahrt und dem Rheinschiff, das wir in Boppard bis nach Sankt Goar bestiegen haben, tief berührt.



Anschließend fuhren wir mit dem Bus weiter nach Genheim in der Nähe von Bingen.

Die Weinprobe in Genheim mit Winzer Sven Eckes war dann ein echtes Highlight. Die exzellenten Weine, aromatischen Liköre und der köstliche Winzerteller haben unsere Geschmacksknospen verwöhnt.



Gemeinsam mit der VdK-Familie haben wir einen unvergesslichen Tag voller Genuss und Entdeckungen erlebt. Die Romantik des Rheins hat uns verzaubert und wir sind gegen 20 Uhr weinbeseelt und bester Laune mit dem Bus ins Städtchen zurückgekehrt. Ein herzliches Dankeschön an unseren Busfahrer Uli, der uns stets mit toller Musik verwöhnte und sicher „kutscherte“.

Diese Reise war ein nachhaltiges Erlebnis und wir werden die Schönheit des Rheintals noch lange in Erinnerung behalten! 🌸 🚐

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Teilnehmer für die großartige Gemeinschaft und das Orgateam unter der perfekten Leitung von unserem Vorsitzenden Heinz Wolf, der diese Reise zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht hat.

Eure Treue und Freude an solchen Unternehmungen sind echt der wahre Schatz unserer VdK-Gemeinschaft. Danke dafür 😊

Bleibt uns gewogen und bis bald!

Euer Vorstand des VdK Ortsverband Herdorf